

## ¡Llega la magia a Los Fuertes con el Festival Navideño «Por Amor a Puebla»!

El Ciudadano · 15 de diciembre de 2024

*El mandatario poblano inauguró el evento que por 23 días ofrecerá a los visitantes un recorrido lleno de luces, música, danza y actividades interactivas*



Este domingo 15 de diciembre, el Ejecutivo local de Puebla, **Alejandro Armenta Mier**, inauguró el Festival Navideño “Por Amor a Puebla” en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, con un emotivo mensaje de esperanza y alegría para las familias poblanas.

### Te compartimos: Hoy en Puebla inicia el segundo piso de la Cuarta Transformación: **Alejandro Armenta**

El proyecto está diseñado para **convertirse en un espacio emblemático de encuentro y celebración**, el cual enmarca las festividades decembrinas con una experiencia inolvidable.

Durante **23 días**, este festival transformará un icónico espacio de la ciudad en un **recorrido lleno de luces, música, danza y actividades interactivas**.

El Festival Navideño “Por Amor a Puebla” presentará entre las principales atracciones **un circuito iluminado de más de 2 mil kilómetros y 80 stands de artesanías y gastronomía local**, que

reafirman el compromiso del gobierno estatal con las tradiciones, el fomento cultural y el desarrollo económico regional.

En la ceremonia de apertura estuvo presente el presidente municipal de Puebla, **José Chedraui**, su esposa y miembros del gabinete estatal.

En su mensaje, el gobernador destacó que **el festival es un símbolo del lema “Pensar en grande”** y del esfuerzo colectivo para fortalecer el tejido social y celebrar la riqueza cultural de Puebla “Por Amor a Puebla”.

El festival permanecerá abierto al público de manera gratuita del **14 de diciembre al 6 de enero de 2025**, ofreciendo un espacio para la convivencia, la creatividad y el disfrute de todas las familias.

Por otra parte, **los asistentes podrán disfrutar del festival de lunes a jueves, entre las 18:00 y las 23:00 horas**, mientras que los fines de semana las actividades se extenderán hasta la medianoche.

El recorrido iluminado abarca **Casa Puebla, el Fuerte de Loreto, la Plaza de la Victoria y culmina en la explanada del Centro Expositor**.

En el referido trayecto, **visitantes locales y turistas** tendrán acceso a diversas actividades como el vuelo de Santa Claus y los Reyes Magos, espectáculos de video *mapping*, un tren navideño, villas de artesanías y una amplia zona gastronómica con lo mejor de la cocina local.

Entre las experiencias más esperadas, el **festival también incluirá las tradicionales posadas**, que se realizarán del 16 al 24 de diciembre en el jardín trasero del Auditorio de la Reforma, brindando a las familias una oportunidad para disfrutar la riqueza del estado, en un ambiente lleno de espíritu navideño.

*Foto: Especial*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)